EL CAUDILLO

recibió a una Comisión de la Organización Nacional de Ciegos

Su Excelencia agradeció la entrega de un abum de firmas de todos los ciegos españoles

También entregaron a doña Carmen Polo de Franco un pergamino nombrándo a presidenta de honor de la Institución

Madrid, 18.—Esta mañana Su mido de su antigua indigencia y Excelencia el Jefe del Estado re- abandono, y estima que con su presentantes de todas las provincias españolas.

En nombre de la Organiza-ción, el señor Gutiérrez de To-bar, dijo que no tenían palabras para expresar la emeción que les producía el honor de ser recibi-dos por S. E. como representantes de los veinte mil ciegos espafioles, que han sido redimidos por primera vez en el mundo, gracias a la comprensión del Es-tado Español, dirigido por S. E.

que en el año 1938 el día de Santa Lucía, dictó las normas creadoras de la Institución. "Hubiéramos querido entregar a S. E. algo más clocuenta que este filhum de firmas do tedes este álbum de firmas de todos los ciegos españoles que pudie-ra expresar los sentimiento tan íntimos de cariño, respeto y adhesión que los ciegos de España tenemos a nuestro Caudillo, pero, aunque modesto, le rogamos lo acepte como expresión de nuestros sentimientos".

E! Caudillo contes' o con breves y emocionadas palabras, diciendo era para el una satisfac-ción el saber que la Organiza-ción Nacional de Ciegos progre-

sa de día en día.

"La fecha en que nuestro Estao dió la ley que había de ser base de esta Organización señala la inquietud de un régimen y de un movimiento por todos los problemas nacionales. Gree que los ciegos puedan desarrollar una labor eficaz y es para él un motivo de satisfacción el habernos redi-

abandono, y estima que con su al jefe de la Organización Nacical de Ciegos, con una numerosa comisión de la misma, reción, que va es un real de ciegos de todos afecta, la institutores entantes ción, que ya es un modelo para muchos países, lo llegue a ser para nosotros mismos. Siempre creyó que los ciegos eran hom-bres útiles y que hay muchas ac-tividades que pueden desempe-ñarlas a la perfección, con mayor cuidado y atención que otras personas".

Ai acabar sus palabras el Cau-dillo, los comisionados prorrumpieron en una entusiástica salva de aplausos, con vivas a España y al Caudillo.

A continuación los comisiona-A continuación los comisionados pasaron a cumplimentar a la Exema, señora doña Carmen Polo de Franco, a la que hicieron entrega del pergamino nombrándola presidenta de honor de la Organización Nacional.

La señora de S. E. saludó muy complacida al presidenta de forma de Complacida al presidenta.

complacida al presidente señor Gutiérre de Tobar y demás re-unidos, conversando con ellos largo rato y dándoles las gracias

largo rato y dándoles las gracias por el nombramiento.

Recibió S. E. el Jefe del Estado, al presidente, vicepresidente y secretario del Circulo de la Unión Mercantíl e Industriai de Madrid, que hicieron entrega al Caudillo de unos volúmenes conteniendo las conferencias pronunciadas en el Circulo durante el año actual, así como el Boetín que distribuye el Crculo.

S. E. agradeció el presente y conversó largo rato con los comisionados sobre la situación eccnómica actual de Epaña y la colaboración de los importantes

colaboración de los importantes centros mercantiles.

LAMAÑANA DIARIO

AÑO XIII -NUM. 3.718 • CEUTA Jueves 19 Diciembre de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

«El representante de Chile en la ONU - dice ha o vidado los fieles servicios que presió a la d c adura»

Santiago de Chile, 18. - "El representante chileno en la ONU, ha olvidado los fieles servicios que prestó a la Dictadura en Chile, dice en un editorial el "Diario Ilustrado", a propósito del discurso pronunciado por el señor Nieto y en el que tachaba de olvidadizos e ignorante a todos aquellos que no coincidian con su opinión.

su opinión.

Nieto —agrega el periódico—
ignora a su yez la intervención
de las fuerzas rusas y de las brigadas internacionales, en España, mandadas por Kleber y en las que figuró Tito. También ignera Nieto que el Gobierno es-pañol mereció el reconocimiento de todas las naciones con as dos que los alemanes se instalaran en Méjico.—EFE Méjico. - EFE.

Un diario chileno en de en- "A Voz" destaca la injusta actitud de Francia para con España

Su ingratitud la leva a omentar las actuaciones comunistas en nuestro pais

Olvida que el Gobierno de Franco nunca quiso atacarla cuando estaba derrotada y en el desamparo

de la derrota y del desamparo.

Lisboa, 18.—El periòdico "A franceses que, huyendo de su Voz" dice a propósito de los ataques contra España: "Francia ha sido de una injusticia y de una ingratitud lamentables para con ingratitud lamentables para con decelos memorios en que fué sido de una injusticia y de una ingratitud 'amentables para con la España de Franco, que nunca accedió a atacar a la nación vecina del norte cuando esta se en: contraba sumida en la angustia

por el mismo a los voluntarios

El Dr. Arce rebate unos infundios de Alvarez del Vayo

Es inexacto que en la Argentina esté «la ferminación occidenta de un eje Madrid Buenos Aires»

Nueva York. 18. -El delegado como totalmente inexactas las

de la República argentina en la acusaciones de que Buenos Aires ONU, doctor Arce, ha rechazado constituye "la terminación cecidental de un eje Madrid-Buenos Aires", y de que en su país es-tén preparándose conjuras contra las democracias y contra los

Estados Unidos. Tales acusaciones han sido formuladas por Alvarez del Vayo miristro que fué de Relaciones Exteriores de la República espa-ñola, en un acto político cele-brado en el Madison Square Garden de esta ciudad para recoger fondos con destino a los rejos en el exilio.

Arce agrega que la Argentina ha apoyado y está dispuesta a seguir apoyado la politica de los Estados Unidos en la ONU.

Estas declaraciones del delega do argentino están contenidas en earta dirigida al periódico neoyorquino de habla española "La
Frensa", en la que el doctor Ares añade: "Vale la pena recordar que precisamente con la la

contenta de la artistica caja, a
Su Excelencia el Jefe del Estado español.

Acompaña al turrón una respetuosa carta en la que el citade industrial artistica caja, a dar que precisamente en la lla-mada cuestión españo a la actitud de los Estados Unidos no coincidió con la nuestra, pero que no se ha dejado influir por los intereses del bando que represen A'varez del Vayo. terminar estas declaraciones sin dejar constancia de que segura-mente no piensan como Alvarez del Vayo los intelectuales espa-ncies que han entralo libremente en la Argentina, que han disfru-tado y disfrutan de nuestra hos-pitalidad y que han trabajado y trabajan en nuestro país, con que el presunto "terminal del Fje les haya molestra lo más interno".—EFE.

La Habana, 18.— "Nadie nos llevará a empujones a donde no queremos ir", ha declarado el presidente de la misión especial argentina que se ha la en esta ca-rital. senador Diego Molinari, al referirse à las recomendaciones sobre España en la ONU

Agregó a los periodistas: "So-mos partidarios de la no interven ción y de no interferir les asuntos internos de otros países. Por ello —insistió— ia Argentina ha

dos los momentos en que fué discultido el caso de España, la delegación de Francia votó en contra de la nación ibérica, y pa-ra que fuera más completa su política de hostilidad después de haber roto las relaciones, fementó y apoyó a las bandas de terroristas que intentaban sin motivo, incursiones para provocar insu-rrecciones internas que hubicran podido lanzar al occidente de Eupodido lanzar al occidente de Europa en la anarquia sangrienta
del extremismo comunista. Esa
táctica a nadie puede sorprender
ya desprevenidos, es pretender
que España ceda en beneficio del
frente popular o que se defienda,
para en este último caso tacharla de "fascista". Así se escribe
la historia".—EFE.

Obseguio de un industrial gaditano al CAUDILLO

Ha fabricado un típico turrón de 25 ki'os, igual al enviado al Presidente Perón

Cádiz, 18.-Ei industriai gaditano don Antonio Valls Garrido, que al salir de este puerto el crucero "La Argentina" entregó a su comandante para el presiden-te argentino. Plerón, un tipico turrón de Cádiz, de veinticinco kilogramos de peso, fabricado ex-presamente para él, ha enviado en el día de hoy otro igual, encerrado en una artística caja, a

petuosa carta en la que el cita-do industrial expresa su deseo de que llegue a la mesa del (lau-dillo al mismo tiempo que el enviade a Perón, rogándole acepte éste el clásico manjar gadilano.

Prieto desahucia al «gobierno» de Giral

Aconseja al partido socialista que se retire inmediatamente porque nunca gobernará en España

Méjiqo, 18 Indalecio Prieto ha aconsejado al partido socialista español que se retire inmediatamente del gobierno presidi-

do per Giral.

Prieto que hablaba en un acto organizado por las juventudes socialistas españolas opinó que el Gabinete Giral no tiene ninguna votado en contra de esta interde la Asamblea general de la ONU.→FFE.

Garinete Graf no tiene minguna posibilidad de establecerse en España, y añadió que el propio Garinete lo sabe.→EFE.

Exposición del Libro Españo

La Prensa le dedica grandes elogios comper ndo a con la època del siglo de oro

Santiago de Chile, 18,- Cen asistencia de parlamentarios, periodistas y significados ciementos de la intelectualidad se ha inaugurado en esta capital la ex-posición del Libro español que ha quedado instalada en los lecales del Banco Chileno.
"El Mercurio" dedica grandes

elegios a esta exhibición de la cultura española.

El "Diario Ilustrado" escribe que en esta exposición puede comprobarse la misma brillantez de vida espiritual que aquella que gozó España durante su Si-glo de Oro.—EFE.

AUDIENCIA CIVIL DE Las

y Beruete, jefe de la organización Vraional de Ciegos, con una co-misión a la misma; don Angel Uriarte, don Toma dei Rey y don Tomás Seseña, psidente, vi-cepresidente primero e secretacepresidente primero secretario, respectivamente, el Circulo de la Unión Marctill e Industrial de Madrid; de Santiago Riesgo; ico Si ost Segarra
Bonio; dor Marctill Sole Dueñas
y Fray Alejandro Galles, dominico

fué inaugurada en (hi'e 'a Sabotaje contra una exportación de naranjas españolas en Estocolmo

El «Stockhoim Tidningen» dice que ninguno de los paises de la ON'I qu'ere inferrumpir su comerc o con Es aña

Estoco'mo, 18.—Ha sido objeto "cuestión española" resulta códe generales censuras en esta cade generales censuras en esta ca-pital el hecho de que un extre-los países no quieren interrum-mista haya arrojado petróleo so-pir el comercio con España ni pital el hecho de que un extre-

ierto.
El autor ha sido detenido.
El periódico "Stocko:m Tidninen" publica un editorial en el

tramitación seguida acerca de la partido.-EFE.

hre una partida de treirta y siete que se produzca la guerra civil. cejas de naranjas enviadas desde Nadie, agrega, está dispuesto a España y que se hallaban en el examinar si los métodos de goexaminar si los métodos de go-bierno y las ideologías de los 54 Estados que integran la ONU se El periódico "Stocko:m Tidningen" publica un editorial en el que compara el acuerdo de la ONU con el acto de sabotaje realizado en el puerto contra la citada importación de naranjas españolas.

Según el mencionado diario, la tramitación seguida acerca de la nartido EFF.

divergencias entre GRECIA Y SUS VECINOS

Madrid, 18.—S. E. ci Jefe dei Estado y Generalisimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, en audiencia civil, a las siguientes personas: Don Javier Gutiérrez de Tobar V. Bervete jefe de la comprisación la laco de la CNU para que se haga una investigación en los Balcanes

Lake Success, 18.—Los Esta- cia propuso que las Naciones os Unidos presentarán una pro- Unidas investigasen sobre las acdos Unidos presentarán una propuesta oficial ante el Consejo de Seguridad de la ONU para que sean enviados investigadores a los Balcanes, con objeto de que

Debe tenerse presente que Gre- Gobierno griego.-EFE.

tividades en las fronteras búlgara y yugoeslava así como en la

Los representantes de tres Estados influidos por los soviets, han solicitado a su vez del Consejo de Seguridad que este envie una comisión que investi-gue acerca de las ectividades del

Temporada de estrenos 1946-47

Hoy día 19 de diciemore de 1946. Sesión contínua desde las Ultimo día de proyección de la

gran película titulada:

EL NUEVO ZORRO

con JONH CARROLL y MOVITA.

Mañana sábado sensacional estreno de la grandiosa producción Metro Goldwyn Mayer, titulada: TREINTA SEGUNDOS SOBRE

TOKIO por SPENCER TRACY.

SANTORAL DEL DIA

19 de diciembre, jueves.—Santos Urbano V, Papa; Timoteo. diáceno; Nemesio, Dario, Zósimo. Segundo, Ciriaco, Pablo, Anasta-sio. Mauro, Sindimio, Teas, mártires, Gregorio, obispo; Adyuto, abad. Fausto, confeseres. Rito simple. Ornamentos morados.

EN HONOR DE LA VIRGEN DE LA ESPERANZA

En el Santuario de Nuestra Señora de Africa, se celebró ayer por la mañana una misa en horante la Virgen de Esperanza nor de la Vrgen de Esperanza, Patrona de los Agentes Comerciales, organizada por el Colegio Cficial local.

A dicho piadoso acto asisticron los miembros de la Junta di-rectiva del referido Colegio presididos por el señor Puyotes y otros fieles.

MISA SOLEMNE

Con toda solemnidad celebró-se ayer en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, una misa cantada, en honor de San Nicolás de Bari. como final del novenario que se ha venido ceiebrando en dicho templo.

Ofició el reverendo Padre Perpén asistido de diácono y sub-diácono por los presbûeros se-ñores López Soriano y Ceryós

Guardiá. La misa fué cantada per un nutrido coro de distinguidas seneritas y a tan piadoso acto asis-tieron muchos devotes del milagroso Santo.

Hoy, a las diez, tendrá lugar uan misa de réquiem por los devetos fallecidos.

HORA SANTA
Esta tarde, a las siete, se celebra en la iglesia de la Virgen de Africa, la Hora Santa de los Jue-Eucarísticos.

SANTORAL PARA MAÑANA
20 de diciembre, viernes.
Vigilia de Santo Tomás, Apóstel.
Santos Domingo de Silos, abad; Filenenio, obispo; Eugenio, Macario, presbiteros; Liberato, Ra-yulo, Ammón, Zenón, Tolomeo, Ingenes, Teófilo, Julio, mártires. Témporas. Rito simple. Ornamentos morados.

NOTICIAS VARIAS Gobierno General de las

DELEGACION DEL GOBIERNO

Visitas recibidas ayer por S. E. delegado gubernativo:

Don Manuel Delgado Tage, presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación; den Manuel Olivencia Amor, se-creta o de la misma; den Arca-do Gateía de Castro, presidenniente coronel médico. In Luis Cabello, industrial y deña Irene Munciano Muñoz.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de sa-ludar a nuestro querido amigo y paisano, don José Rames Cabe-zas, que procedente de Sevilla, llegó a pasar las Navidades entre nosetros.

Bien venido sea tan excelente y tuen amigo.

ENFERMO

Se encuentra enfermo, el ca-pitar retirado y querido amigo nuestro, don Diego de la Rubia Castro, al que deseamos una pronta mejoria.

Enúmero premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el VELADA ARTISTICO-CULTURAL 108.

FESTIVIDAD DE LA SANTISIMA

VIRGEN DE LA SANTISIMA
VIRGEN DE LA ESPERANZA
En el día de 1yer se celebró
en Ceuta con gran devoción, la
festividad de la Santisima Virgen
de la Esperanza (Macarena
Organizada por el Colegio Offi-

ciai de Agentes Comerciales, de la que es Patrona, se celebró en la mañana de ayer una solemne fieste religiosa en el Santuario de la Virgen de Africa, al que asistieron diferentes representaciones de organismos locales, a más de un gran número de agen-tes comerciales de esta Plaza. Hicieron los honores a 108 in-

vitados, el presidente señor Pu-ycles secretario señor Monedo, y

otios miembros de la directiva.

DONATIVOS CON MOTIVO DE

LAS FIESTAS DE LA NATIVI-

DAD DEL SEÑOR

Como nuestros lectores no ignoran, hace ya varios años que se viene acostumorando, con metivo de las fiestas de Pascua, el aesempeño de lotes de roras, pignoradas en el Monte de Piedad que son entregadas a sus dueños libres de gastos, al objeto de que las copas de abrigo a que se refieren todos ellos. puedan ser utilizadas por las hu-

mildes gentes. Este año, como no podia menes de suceder, por los buenos sentimientos del Exemo. señor jelogado gubernativo también ce ha tomado esta medida y. en el dia de ayer, ya publicamos la relación de lotes que podran ser recogidos por los que les pignoraron y que alcanzan un total de 294 papeletas de empeño.

No creemos necesario extendernos en consideraciones sobre la buena acogida que ha tenido general.

D. O. M. EL EXCMO. SR.

D. Francisco Gómez-Quintero y Giráldez Jefe de Administración Civil de 1.ª Clase. Caballero Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil.

Ex-Delegado de Hacienda de Sevilla.

Descansó en la paz de: Señor, en Málaga, el dia 30 de Noviembre de 1946, a los setenta y ocho años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.,

Su director espiritual, don Francisco Sola. párroco del Sagrario de Málaga; su desconsolada esposa, doña Dolores López Martínez; sus afligidos hijos. doña Consuelo, don José Luís, don Erresto. doña Dolores, doña María y doña María Eugenia; hijos políticos, don Joaquín Mendizábal de la Puente, doña Carmen Vázquez Calderón, doña Marina Navarro Pellín, don Fernando López y García del Rebollar y don Francisco Sáez Domenech (Director del Banco Español de Crádito), nietos y demás familia

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la misa, que por su eterno descanso, se celebrará mañana 20, en la Iglesia de los Remedio a las ocho y media.

del Banco Español de Crédito), nietos, y demás familia.

bajo el manto de la Virgen de las Angustias.
R. I. P.

esta resolución del señor del Valle Marin, pero no hemos de ocultar que ha sido, sin duda, una de las más agradecidas, pues realmente el momento en que estas humildes gentes reciben el donstivo, es el más oportune, per la inclemencia del tiempo que, precisamente en estos dias, te de la Asamblea de la (1112 ha alcanzado unos límites que en Po'a; don Enrique Ostalé, te- nuestra ciudad son, ciertamente, muy poco corrientes.

> PIADOSO ACTO EN EL INSTI-TUTO HISPANO-MARROQUA

> gn la tarde de ayer se ha ce lelando un acto pirioso al que se han asociado todas 'as profe-For el profesor de Religión

M I S. don José Chico Vaello, se ha rezado el Santo Rosario por las almas de los fallecidos er la catástrofe del expreso de Algerias y para rogar el rápido restabledimiento de los herides especialmente de los le han sido a'umnos del Institute

El acto resultó cona ovedor por

Como estaba anunciado, el pasado domingo tuvo 'ugar en al salór de actos de la Asocisción de Hijos de María de Ceuta. la velada actístico-cultura: organizili por dicha Asociacióa en hanor de María Inmaculada.

La representación fué un éxi-

ONOMASTICA

Ayer celebraron su fiesta onomástica la respetable señora doña Olimpia Dietta y su nieta Olimpita, de distinguida familia de la localidad.

Reciban nuestras felicitaciones más cordiales.

Ciudad de Ceuta", de Alge-ciras, a las 17'45, con correo, pasaje y carga general.
"Ricardo Trujilio", de Alge-

ciras, con madera.
"Si.", de Melilla, con carga

"Amelia de Aspe", de Motril, con carga general.

Salides

Maria R.", para Huelva en so o concesión.

"(aho Sacratif", para Mala-ga. cen carga general "Fuerteventura", para Melilla, con correo, pasaje y carga gene-

"Castillo Bellvert", para Rio

Benito, en lastre.
'Ciudad de Ceuta", para Alge-ciras con correo, paraje y carga

Plazas de Soberania

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos entregados en esta Delegación con el fin de adquirir comestibles y ropas para los necesitados de esta ciudad, en conmemoración de las próximas fiesas de Navidad del Señor

Suma anterior, 44.332'50. Sres. Baeza S. A., 500'00. Sres. J. Zapico Hermanos, 100'00.

Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas del Puerto Franco, 160'00.

Sres. Acevedo Hermanos S. L. 200.00.

Jeronides Martinez de I en Jeronides Martinez de Irujo 25°00. Den Francisco Ruíz Medina,

100'00.

Suma y sigue, 45.357'50.

También han sido donadas por el Grupo Local de Panadería, TRES MIL KILOS de pan. con destino a las bolsas que se van a distribuír entre los pibres.

18 de diciembre de Ceuta. EL DELEGADO.

Ayuntamiento de Leuta

-------COMISION CUARTA

AVISO Por el presente se

conocimiento de los vendedores en el Mercado de Abastos, y de vendedores ambulantes autorizados por esta Alcaldía, que las sanciones a que quedarán sometidos los que exijan precio superior al que rije en dicho Mercado con carácter oficial para las distintas mercancías, así como los que expendan faltas de peso, serán las siguientes:

PRECIOS ABUSIVOS

1.ª faita.—50'00 pesetas de multa y un mes de inhabilità

2.ª falta .-- 100'00 id. id. y dos meses de inhabilitación.

3.ª falta.—150'00 id. id. y retirada del permiso o concesión

FALTAS DE PESO

1.ª falta.-1'00 peseta por cada gramo de falta de peso.

2.ª falta.—2'00 pesetas por ca-da gramo de falta de peso y 1 mes de inhabilitación. 3.ª falta. - Retirada del permi-

faltas de peso se verificarán en el acto de observarse el fraude por el Fiel Contraste. 2.4-A los sancionades con

multa superior a 50'00 pesetas se les instruirá expediente en el que tendrá audiencia el interesado dejando el importe de la sanción en depósito hasta que esta Al-caldía. mediante Providencia ratifigue la sanción y su cuan-

Ceuta. 18 de diciembre de 1946. EL ALCALDE,

José Rojas Feigenspan.



"Un programa de la 20.3 Temporada de su cine preferido".

HOY JUEVES Desde las CINCO

SENSACIONAL ESTRENO Una producción de alto drama-tísmo y enorme interés. ROSALIND RUSSELL

FRED MAC MURRAY el conocido HERBERT MARSHALL en 'a moderna película de gue-rra, amor y sacrificio

ENCUENTRO EN EL PACIFICO

NUESTRO PROXIMO ESTRENO será la formidable super-producción UNITED AR-TIST presentada por PRO-CINES

SEMILLA DE ODIO creación de ANNE BAXTER y RALPH BELLAMI

Asociación de Cazadores y Pescadores de Ceuta

Hoy jueves, día 19, se inaugurará el local social, en el BAR GORGONIO calle Calvo Sotelo, n.º 48, a las 7 y media de la tarde.

Se servirá un espléndido lunch a los Sres. socios, y se rifara una valiosa escopeta entre los

Se ruega la puntual asistencia. La Directiva.

Je atura de Transportes Militares de Ceuta

Petriendo adquirirse e n desti-ne a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros acticulos para atercienes de las mismas, los industriales e guiares, interese industriales a quiencs interese, OBSERVACIONES

1.*—Las comprobaciones de ltas de peso se verificarán en acto de observarse el fraude pl'eges de condiciones que obran en la misma. Ceuta, 18 de diciembre de

1946. El Comandante Jefe.

Molina S.

Electricinad 'uqueteria 'oza cristal Papeles pintados

MAQUINAS DE ESCRIBIR CARRO TODOS TAMANOS Máquinas de sumar y calcular a mano y eléctricas

DE LAS MEJORES MARCAS AMERICANAS



Pida ofertas a

Falange Española, 23. - Tif. 242

PETALIAS TOKALON. -POLVOS CREMA TOKALON. -

En todos sus tamaños y calidades.-JABON FAMILIAR, para toda clase de usos domésticos.- Duradero.- Abundante espuma.- Olor agi

3.75 Pastilla. Paquete de 6 Pastillas 21.60 Pesetas. Mayor y defall. - DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe 12. - Teléfond Sucursal: Próxima apertura. Falange Española 46. Teléfono 3-2-5

radable.- Pesetas

EPTINE.

Encuentros decisivos para el grupo doce en Tetuán, San fernando y Larache

Descansan los clubs de las dos Primeras Divisiones

visión, al encuentro de presenta-ción del San Lorenzo de Aimagro y a unos cuanttos, muy pocos partidos amistosos. Es fecha li-pre en el calendario de las dos primeras Divisiones por si hubiera sido posible un encuentro in-ternacional. Que no ha llegado a concertarse. Lo que derivará en ur descanso "casi" completo y en las consabidas vacaciones de

En Tercera, como decimos, se-guirá la lucha. Que ya toca a su fin en la fase previa. Por lo que al grupo doce respecta, estos seran les partidos a celebrar:
Atlético-Melilla (1-3).

Balona-Antequerano (1-2). S. Fernando-Cádiz (2-3). Almería-Algeciras (2-2). Larache-Ceuta (0-1).

Si tienen ustedes ia precaución de ponerse una clasifica-ción por delante, verán que en ción por delante, veran que en En fin, una gran jornada. Que Tetuán, San Fernando y Larache, se juegan partidos cuyos resul-

La actividad futbolística del tados han de pesar considerable-domingo próximo queda limita-da a las luchas de Tercera Di-U. Atlético-Melilla, que puede frenar aún más la marcha de los "lideres", un San Fernando-Câ-diz, que es el verdadero choque de la "máxima" y un Larache-Ceuta, decisivo para 'os ceuties. es el programa de esta gran jor-nada a completar con los para nada, a completar con los par-tidos de La Línea y Almeria, que no dejarán de tener también importancia. Nadie quiere termi-

nar en la cola. Más que el choque de Tetuán, Mas que el choque de l'etuan, interesan grandemente los de San Fernando y Larache. Interesan porque de perder el Centa y ganar el Cádiz, éste volveria a situarse en el segundo puesto de la clasificación, de donde ya iba a ser tarea dificilisima desposeerle De aquí la necesidad que ayer expeníamos de que el Ceuta puntuara en Santa Bárbara. Por-que no es nada difícil que el Cádiz triunfe en la Isla.

Carrillo de Albornoz ha sido se eccionado para formar parte del equipo nacional de Esgrima que se en'rentará a Portugal

tino Almina

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

Su mejor propaganda

está en la calidad del

contenido y en ou precio

y para formar parte del equipo nacional español que se ha de en-frentar próximamente con el portugués, el tirador de la sala de Ceuta, señor Carrillo de Albor-

Por su gran historial de esgrimidor no ha side necesario que participara en las pruebas eliminatoria que en estos días se vienen celebrando en Madrid y bajo la dirección de su profesor, el maestro de la Sala, señor Ca-talán, dió comienzo ya su entrenamiento en el Centro Cu'tural de los Ejércitos este formidable tirador, de buena y depurada técnica, en la que sobresale su extraordinaria velocidad en el ataque, así como su seguridad en la parada y contestación.

que se celebran en la capital de denció ser España entre los preselecciona- que necesita aquel.

Chiclana de la

Ha sido seleccionado por la dos (campeones y subcampeones Federación Española de Esgrima nacionales) figuran también dos nacionales) figuran también dos | tiradores de nuestra Sala de Armas (los señores Leria Ortiz de Saracho y Bautista Ferrer), esperándose se clasifique alguno de ellos para formar en el equipo nacional junto al señor Carrillo de Albornoz, a quien desde estas eclumnas felicitamos muy efusiva y cordialmente por su designación como internacional.

MARCHO SABAS

En el día de ayer marchó fia-cia Sidi-Ifni el jugador Sabas Arrigote Cepeda, que, como ya saben nuestros lectores ,fué sometido a varias pruebas por el club titular. Entre club y jugador no ha

nada y contestación.

En las pruebas de eliminación de se celebran en la capital de denció ser el delantero-centro El Comandante Jefe Administra-

Frontera

ciones y Obras de Ceuta

NEGOCIADO DE PERSONAL AVISO

Se pone en conocimiento de to do el personal que actualmente pertenece a esta Comandancia, asi como del que haya causado haja le misma por cualquier circunstancia y que prestara sus servicios durante los meses de Junio a Diciembre del año 1945, ambos inclusive, que estando pró-ximo a efectuarse la 'iquidación del "PLUS DE CARGAS FAMI-LIARES", correspondiente a los meses indicados, deberán persopor la Oficina arriba presada, para formular su decla-ración familiar con arregio a aquella fecha.

A. mismo tiempo se hace sa ber que se da como plazo máxi- ries. mo para esta declaración hasta A el día 20 del corriente mes. pasado el cual no se atenderá nin-guna reclamación.

Ceuta, 13 de Diciembre de 1046.

El Jefe del Detall, José Martin-Pinillos.

CEUTA

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos articulos para las atenciones de este Hospital durante el mes de ENERO próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo de-secu formulen las correspondientes ciertas.

Los pliegos de confliciones so

Loc pliegos de conticiones so encuentran de manificación en la administración de crite Establecimiento, todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7

La Junta tomará acuerdos cuando su presidente terga a biej; convocaría a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en sión de ofertas, reuniéndose en FhIMERA convocatoria " día 10 del actual y en segunda, caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el dia de igual mes y año

El importe del presente anun-cio será satisfecho a prorrateo entre los señores adjudicata-

rios Todos los pagos per conse-cuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al pago de impuestos correspon-dentes y liquidación de derechos reaics.

Trecs los artícules adjudica-dos deberán ser puestos en el al-muen de este Hospital, 'ibres de tedo gasto. Ceuta 7 de diciemere de

tivo.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, pcrcelanas y antiguedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. VENDE radio gramola RCA

Pilot, 8 lámparas, propia bar. Razón: Villa Jovita. Café Antonio.

Alquileres

ALQUILARIA local paqueño para taller en el campo. Paseo Co-ión- 28, azotea. SE OFRECE habitación caballero

solo. Teniente Pacheco, 14, 2.

Traspaso

TRASPASO amplio local centrico propio cualquier negocio. Ra-zón esta Administración

Varios

ARTICULOS para Navidad y Re-yes gran surtido Ferretería "El Aguila". Falange Españo-

NECESITASE aprendíz aventaja-do en radio-electricidad. Co-mercial Maza. Falange Española 43. Ceuta.

Comandancia de fortifica- DE ALGECIRAS

VIISITA DEL DELEGADO PRO-VINCIAL DEL I. N. P.

En nuestra ciudad estuvo el delegado provincial del Instituto Nacional de Previsión. don Salvador Rubio Conde, el cual estuvo en la Delegación Comarcal de dicho organismo en nuestra ciudad, donde fué atentamente recibido por el delegado comarcal don Plácido de la Cuesta y fun-cionarios del mismo. El señor cionarios del mismo. El señor Rubio visitó detenidamente el edificio, amplísimo en que se desenvuelven activamente 'as acti vidades del referido Instituto, interesándose vívamente por todas sus funciones y actividades y quecando sumamente complacido de estas oficinas, felicitando al se nor Cuesta y restantes funciona-

centinuación, provincial, acompañado del delegaac comarcal, marchó a cum-plimentar a S. E. of gobernador militar, general Buruaga; al alcalde de la ciudad, señor Baieriola y al comandante de Marina, señor Gener, por todos los cuales fué recibido, conversando con estas autoridades.

Finalmente salió para la capi-il de la provincia. Le deseamos

CON VISTAS A LA NOCHE-BUENA

Para los desvalidos

Se ha verificado en el Ayun-tamiento y bajo la presidencia del alcalde una reunión de diversas personalidades con vistas a fermación de una Junta, con mi-sión de recaudar fondos a fin de llevar un poco de asistencia a los hogares humildes, con moti-vo de las próximas fiestas Navi-deñas. Cuando sepamos la constitución de dicha Junta, la dare-mos a nuestros lectores, como asimismo y con sumo placer indicaremos la forma que se haya tomado a fin de que se le pueda ayudar en su noble finalidad.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Funeral
En la iglesia parroquial de
San Isidro, tuvo lugar un solemne funeral aplicado por e' alma del que en vida fuera prestigioso caballero don Francisco Silverio Mejías, fallecido recientemente en nuestra ciudad. Asistió gran cantidad de fieles que testimo-niaron a sus familiares el pesar producido por su pérdida irre-parable, testimonio al que nos unimos muy sinceramente.

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. **Puericultura**

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7.6-0

Dr. Juan Martinez Fliquera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenerec

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. T/1.705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Antonio Partida Sobrino

Agente de Aduanas

CEUTA

Fernando Partida Sobrino

Consignatario de Buques

CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

GENERAL CIRUGIA Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAROLA 11

Genera Millan Astray, número Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.-NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS .—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 5 pesetas. Γrimestre 24 pesetas. Απο 96 pesetas

LACATASTROFE FERROVIARIA DE CINCO CASAS Resumen Mundial

El personal de a RENFE ha de ado libre una de las vias. - Quedan a gunos cadáveres sin identi icar. - Nuevos deta les de las operaciones de saivamento. Los vagones que obstruían la vía eran 18

tenidos en la RENFE se sabe que de la cadera del mismo lado. durante todo el día de ayer y madrugada última han trabajado los equipos técnicos de ferreca-rriles para dejar libre la via y recuperar todo el material posi-ble después del accidente.

En las primeras horas de la madrugada pasada, una de las vias, pues en esta línea existen dos quedó absolutamente limpia y por ella se ha godido reanudar el tráfico. Para poder realizar esta labor ha sido preciso que una de las gruas más grandes de la RENFE levantara el coche cama de Málaga que era el que en de finitiva estaba sobre vagones hechos astillas.

Han aparecido otros tres déveres de los que se ha hecho cargo el Juzgado de Almagro y sin que todavía hayan podido ser identificados.

El número de heridos hospita-24 casi todos ellos de bastante gravedad y dos de los cuales han el ayudante señor Herrero. muerto en la madrugada última, llamados Andrés Parreño Iglesias (que ingresó con grave contusion abdominal, y Mercedes Lucena Rodríguez, que tenia también contusiones gravisimas en el abdomen con estallido de in-

testinos y peritonitis. Los 22 heridos hospitalizados

Jacinto de Pablo, que padece Jacinto de Pablo, que padece sis, que quedo emporrado en la fractura de la pierna derecha; segunda vía, fuera de la coisión Florencio Soria López, con contusiones en distintas partes del cuerpo, jefe de la Estación de Atocha; Manuel Vallejo, heridas contusas en el occipital y supracraneana; Tomás Flores Cañada. la cabeza; Nareiso Hidaige, contusiones múltiples en cuerpo; José Menéndez Fernán-dez, fracture del peivis; Maria Morene Navas, viuda de Saave-dra, fractura del femur derecho y probable del izquierdo y fuer-te schock traumático: José Juan Millán García, contusiones y erosiones diversas en todo el cuer-po, probable fractura de la clavícula y fuerte señock trauma-tico: Miguel Martínez Pareja, frectura de la columna cervical y de las costillas segunda, tercera y cuarta del lado derecho; Angel Toledo Navarro, fractura abierta del dedo medio de la mano izquierda y de la tibia y ne-rone de la pierna izquierda; Isaac Arrugas Saltan, fractura de la tercera y cuarta costillas izquierdas, enfisema subcutáneo con-tusiores en la rodilla y en el oio izquierdo: Joaquín Quintanilla izquierdo: Joaquín Quintanilla Prada, fractura subpracondilea dei femur derecho: Ciriaco Tralas regiones y probable frac-ro, de 'a pierna derecha; Luis 10 Fillol, contusiones y ero-Filici Fillol, contusiones y ero-siones en todo el cuerpo; Rafaet Sonzález Roldán, fractura de la pierna izquierda: Francisco Pa-La Cruz Roja de Tomell izquierda los Palma, fractura de la pierna derecha y del tercio inferior del pie: Antonio Arévaio Macri, erosienes contusas en diversas parsienes contusas en diversas par-tes de la cabeza y probable frac-tura del metacarpiano; María Mereno Carmona, fractura abier-ta de la pierna izquierda y pro-bable fractura del seroto; Mel-chora López Moreno, herida contusa en la cabeza con desprendi-miento de la oreja izquierda, otra herida en el ángulo interno del ojo izquierno, herida en la muñeca derecha con sección de tendones y fractura abierta de

Relación de heridos hos-pitalizados en el Sanatorio de la RENFE:::::: le la derecha; Rafael Mesa Mo-Madrid, 18—Por informes ob-lina, fractura del pie izquierdo y trabajos de salvamento.

Además de los ya citalos hay otros dos más, Pedro Gosalvez García, de Córdoba, y Emilio Go-salvez, hijo, que han pasado a su demicilio de Madrid con heridas contusas de pronóstico reservado

El resto de los heridos traidos a Madrid, en su mayor parte fue-ron trasladados al Hospital de Hospital de Maudes, al de Aviación, a la Clinica de Aviación y Cruz Roja. CIFRA.

> Los ambulantes de Correos se salvaron milagrosamente : : : : : : : :

Madrid, 18.—Un redactor de la Agencia Cifra, ha hablado unos momentos con los ambulantes del Servicio de Correos de Cádiz. que a su vez lo hicieron con sus compañeros los ambulantes que iban en el expreso de Algeciras y que son, el administrador de lizados por la RENFE en su Sa- y que son, el administrador de natorio del Paseo del Rey es de Májaga, señor Esteban; el de Algeciras, señor Moreno Cortijo, y

Según los infomes que nos facilitan, estos tres ambulantes se salvaron de la catástrofe por verdadero milagro, porque el co-che correo iba en cabeza, en el furgón, a continuación de la segunda máquina. Al ocurrir el accidente, por no se sabe qué pro-videncial circunstancia, la caja del coche se desprendió del chasis, que quedó empotrado en la segunda vía, fuera de la colisión craneana; Tomás Flores Cañada, ta metros del lugar en que que-heridas contusas en 12 cara y en dó la caja del coche. Se da la la cabeza; Nareiso Hidago, con circunstancia de que el administrader de Correos que iba a Málaga, señor Esteban, era el quin-to accidente ferroviario que sufría, habiendo resultado con heridas más o menos graves en los anteriores y en el último total-mente ileso.

En el último accidente que padeció, viajando hace cuatro años per en la linea de Alicante, os cuatro compañeros que le acompaniaban resultaron muertos y él. herido de pronóstico reservado, desde entonces, no ha vuelto a salír de viaie hasta esta ocasión en que de nuevo, sufrió otro accidente del que salió ilese .-- CI-

Nuevos detalles sobre la

labor de salvamento : : Alcázar de San Juan, 18.—Ertre los escombros del tren siniestrado ha sido extraído el cadáver de un niño de unos once sños, que no ha podido ser identificaemur derecho; Ciriaco Trá- do. Muchos de los heridos gra-Renedo, erosiones confusas ves deben su vida a la abnegación la esposa de un médico que

Tomellose La G que acudió ránidamente al lugar del suceso, también prestó magnifico servicio. Las autoridades provinciales, entre ellos el go-bernador civil, acudieron rápida-mente al lugar del suceso, cooperando activamente en los tra-bajos de salvamento. Por su par-te, las de Alcázar de San Juan, han estado en permanente servinan estado en permanente servicio, especialmente atendiendo a
las llamadas que de toda España hacían las familias de los viajeros del tren siniestrado, que
angustiadas pedían noticias de
sus deudos. También trabajaron
de menes deadades y la contra de derecho, y contusiones en las de las redios. También trabajaron de manera denodada en la habilifractura del tobillo izquierdo y tación de los medios de transporde derecho, y contusiones en las dos rodillas; Trinidad Merinigo los heridos.

El jefe de la brigadilla ce vigilancia de este Instituto encontró un maletín de señora con una importante suma en metálico, que ha sido entregado en la Lirección General de Segurifiad para su devolución a la dueña.

Desde ayer tarde, están llegan-do femiliares de las víctimas, registrándose las naturales escenas de dolor.

Esta tarde, a las cuatro, se verificará el entierro del agente de

Policía don Ramón Garcia Gar-Los trabajos de las brigadas de salvamento y de trabajo se ven grandemente entorpecidas por un temporal de nieve, que

aumenta las dificultades. Los trenes, a pesar de haber habilitado una vía única que reanuda el tráfico, pasan con mu-cho retraso. El primer tren que pasó fué el correo expreso de

Muchos de los viajeros que iban en el tren siniestrado han salido ya para sus puntos de des-

Los vagones del tren de mercancias que quedaren en la via general, y fueron el origen del accidente, fueron dieciccho.

reducir las secciones de este número, y con el fin de servir a nuestros lectores las informaciones acostumbradas, insertamos en esta página un resumen de las noticias de más actualidad e in-terés, tanto de España como del extranjero.

WASHINGTON, 18 .- El Departamento de Agricultura y la UNRRA no han podido ponerse de acuerdo respecto a los países que habrán de recibir el grano asignado por este país con destino al programa de socorros internacionales correspondientes al mes de enero.

Según la distribución del De-partamento, Yugoslavia, Polonia y Albania se quedarán sin racio-

namiento.—EFE.
-WASHINGTON, 18.—Byrnes ha manifestado que probable-mente le acompañarán en su próximo viaje a Moscú los senadores Cennally y Vandenberg. El primero había expresado con

anterioridad la esperanza de que no se le invitara a más conferen-cias internacionales.—EFE. —WASHINGTON, 18.—El ex-

gobernador de Minnesota, Harold Stachen, ha anunciado su propósito de que se lance su candidatura a la presidencia de la Re-pública en 1948, con un pro-grama de "verdadero liberalis-

Stachen dijo a los periodistas que establecerá su oficina en Wáshington, con objeto de trabajar con los republicanos de la

La falta de espacio nos obliga Cámara de Representantes del Senado, para desarrollar el programa progresista.

Declaró que basaría la campaña en cuatro puntos:
1.—Evitar las huelgas y fo-

mentar la producción. 2.—Au-mento de salarios y sueldos a los empleados de oficina y especialmente a los maestros de escuela. 3.—Oposición a las medidas restrictivas extremas que pudieran violar los derechos fundamentales de los trabajadores. y 4.—Resistencia de los consumideres contra los precios elevados.-EFE.

-WASHINGTON nadores norteamericanos, James nadores Polah E. Flaners, -WASHINGTON. 18 -Dos se-E Murray y Ralph E. Flaners, han pedidó que los Estados Unitos cesen en sus esfuerzos para terminar la guerra civil en China y que lleven la cuestión a la Conferencia de los Tres Grandes, Estados Unidos, Ing'aterra y la URSS, donde se estudie el informe encomendado al general Marshall.

Proponen también dichos senadores que con los tres grandes se reunan los principales jefes los dos bandos chinos, efecto de conseguir se forme un Gobierno de coalición.

Añaden que tales gestiones podrian quedar excluidas de la ju-

cito y Policia han iniciado operaciones combinadas con unica-des del Movimiento de Resistencia en contra de los guerrilleros, desencadenando así una nueva ofensiva a los rebeldes de Tra-

El Movimiento de Resistencia está al mando del capitán Antón Tsaous, a quien los comunistas griegos acusan de estar en convivencia con los elementos anticomunistas búlgaros.—EFE.

Una intensa ola de frio azota A TODA EUROPA

En España tambien ha descendido la temperatura nevando en numerosas provincias

ria azota 2 toda Europa : Londres, 18.—Europa y Gran Bretaña se encuentran azotadas por la más intensa ela de frio

Los peritos atribuyen las temperaturas glaciales y las nieves a un viento procedente de Sibe-

El frío continuará en el sur de Francia durante cuarenta y ocho horas más.

Ha descendido la tempe-a Europa, parece que también ha llegado a Ceuta. En las últimas 48 horas se desencadenó sobre nuestra ciudad un fuerte tempe-ral procedente del norte que ha hecho bajar extraordinariamente la temperatura. Después del agradable día que hizo el domingo, esta repentina aparición del frio ha sorprendido a la gente obligándola a recluirse en sus casas. tiras de las camisas que le faci-lifaron otros viajeros ilesos con-tuyo numerosas hemogragias ras.

días de las Navidades por cuyas fechas siempre ha empeorado el tiempo. Además, la nieve, la lluvia y el frío, son el marco pro-pio de tales fiestas hogareñas.

Las noticias que se reciben de diversas provincias dan cuenta de grandes descensos de la tempe-ratura. En algunos pueblos de Cádiz ha nevado por primera vez en el año. En Barceiona, se ha llegado a los 2'5 bajo cero, la más baja de todos los Diciembre en lo que va de siglo. Ciudad Real se han registrado 6 grados bajo cero. En la Sierra de Almansa, los caserios están incomunicados. En tos alrededores de Cartagena la nieve alcanzzó un gran espesor. En otras mu-

Un viento helado de Sibe- chas regiones de la njeva con intensidad. Siguen cerrados varios puertos de León y en los Pirineos se registran temperaturas de vários grados bajo

AVISO

EL INFRASCRITO NOTARIO DE LA CIUDAD DE CEUTA, DON JOSE MARIA MUR BALLA-BRIGA

HAGO SABER: Que a instancia de DOÑA ELENA TRELLISO ME-NENDEZ, se sigue en esta Notaría Acta de Notoriedad, al efecto de acreditar en la finca urbana propiedad de la expresada señora, sita en esta Ciudad calle de Antíoco actualmente número cinco de gobierno, su extensión su-perficial real de doscientos nucve metros treinta y cuatro decimetros y veinticinco centímetros cuadrados, en lugar de ciento seis metros doscientos seis milimetros cuadrados que figura en

Y a tal efecto se notifica genéricamente a cuantos puedan es-tentar algún derecho sobre la finca referida al efecto de com-parecer en esta Notaria dentro de los veinte días siguientes al de esta notificación, exponiendo

y justificando sus derechos. Ceuta a dicciocho de Diciem-bre de mil novecientos cuarenta

José M.ª Mur.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana ran en el Padrón de Beneficen-

EL TIEMPO

Dates facilitados por el Serricio Meteorológico de Ceu

Presión media: 758'4. Temperatura maxima a las

Temperatura minima a las

Temperatura media: 6'6. Humedad relativa media

Dirección deminante del viento: N. W.

Venedad nedla del viento 54 kilómetros.

Horas de sol: 8'40.

Lluvia en las 24 horas:

Estado del cielo: casi des-Estado del mar: marejada.

Ayuntamiento reunió aver

Celebró ayer tarde 'a Ilustre Munici de Permanente y Pleno, en las que fueron tratados diversos asun tos de interés, que, dada la es-casez de espacio, daremos a conecer en nuestra edición de mañana, viernes.

Adelantaremos, sin embargo, que uno de dichos acuerdos consistió en la aprobación de las pagas de Navidad a todos los empleados y obreros que, por ini-ciativa del teniente alcalde se-ñor Arizala, se concede también este año a los jubiados, viudas y huérfanos que cobran sus pensiones del Erario municipal, como un reparto de donativos en metálico a los pobres que figu-